Michel de la Vega : un homme d'affaires franco-espagnol

Le sommaire de l'article

- Michel de la Vega, un auteur prolifique
- Michel de la Vega et la littérature engagée
- Michel de la Vega, un écrivain atypique
- Michel de la Vega et la poésie
- Michel de la Vega, un écrivain engagé
- Michel de la Vega, un écrivain à suivre

Michel de la Vega est un homme d'affaires franco-espagnol. Il est né en France en 1965 et a grandi en Espagne. En 1984, il a rejoint le groupe familial d'entreprises, Vega International, où il a occupé diverses fonctions avant de devenir président en 2001.

Sous sa direction, Vega International est devenue l'une des plus grandes entreprises de distribution alimentaire en Espagne et en France. L'entreprise compte aujourd'hui plus de 3 000 employés et génère un chiffre d'affaires annuel de 2,5 milliards d'euros.

En 2010, Michel de la Vega a été nommé président du conseil d'administration du Groupe Danone. Il est également membre du conseil d'administration de LVMH Moët Hennessy Louis Vuitton.

Michel de la Vega est un homme d'affaires franco-espagnol qui a grandi en Espagne. En 1984, il a rejoint le groupe familial d'entreprises, Vega International, où il a occupé diverses fonctions avant de devenir président en 2001. Sous sa direction, l'entreprise est devenue l'une des plus grandes entreprises de distribution alimentaire en Espagne et en France. L'entreprise compte aujourd'hui plus de 3 000 employés et génère un chiffre d'affaires annuel de 2,5 milliards d'euros. En 2010, Michel de la Vega a été nommé président du conseil d'administration du Groupe Danone.

- br/>

Il est considéré comme l'un des meilleurs dirigeants de l'entreprise française. Sous sa direction, le groupe a connu une forte croissance et est devenu l'un des plus importants groupes agroalimentaires au monde.

Michel de la Vega a été nommé Chevalier de la Légion d'honneur en 2012.

- Strait de la Vega a été nommé Chevalier de la Légion d'honneur en 2012.

- Strait de la Vega a été nommé Chevalier de la Légion d'honneur en 2012.

- Strait de la Vega a été nommé Chevalier de la Légion d'honneur en 2012.